DE

Tal vez ningún otro país ha cambiado tanto como el Japón desde su derrota en agosto de 1945 ante los aliados en la Segunda Guerra Mundial.

La que era entonces una nación sin industria activa alguna, domina ahora una décima parte del producto bruto mun-

Mujeres ataviadas con las últimas creaciones de la moda europea pasean su elegancia por avenidas donde en un tiempo mendigaban ex combatientes lisiados. Muchas familias forzadas a vender su me-jor kimono para no morir de hambre se preocupan

-Favor pase a la página 10.



GESTO DE AMISTAD. Milwaukee, julio 20. Manuel García, de 39 años, perdió su pelo a causa de tratamiento de cáncer. 50 amigos se raparon el pelo para demostrarle su amistad.

Nicaragua se Encuentra Sumida en el Caos: ARDE

Al cum-(ACAN-EFE). plirse el sexto aniversario del triunfo de la revolu-ción sandinista, Nicara-gua "se encuentra sumida en ei caos político, eco nómico y social", afirmó hoy en esta capital la antisandinista Alianza Revo-lucionaria Democrática.

En estos seis años, el Frente Sandinista de Liberación Nacional (FSLN), partido en el po-der, "no ha respondido a las expectativas de liber-tad, democracia y justi-cia que venimos exigiendo los nicaragüenses", señaló la alianza rebelde en un comunicado de tres pádo los nicaragüenses' ginas distribuido aquí

El documento está fir-mado por Edén Pastora mado por Eden Pastora Gómez, José Dávila y Do-nald Castillo, del directo-rio político de la Alianza Revolucionaria Democrática (ARDE). La nota hace un rápido

análisis de la situación in-

terna de Nicaragua y reafirma su posición a favor de la unidad verdade-ra: "seria, política y real que permita aglutinar a todo el pueblo nicara-güense de los desmanes de dos dictaduras'

Edén Pastora, hasta el momento, ha sido ex-cluido de todos los pactos de unidad de las distintas fuerzas cívicas y milita-res que combaten desde el exilio al régimen sandinista de Managua

Según ARDE, la "traición" a los principios del pluralismo politi-

co, no alineamiento y eco nomia mixta, llevada a nomia mixta, llevada a cabo por la dirección na-cional del FSLN, ha sido el motivo de que Nicara-gua enfrente ahora la peor crisis de su historia. "Han conformado una Nicaragua mutilada en sus libertades públicas, llena de temor. Incerti-

dumbre, estatismo, co-rrupción, dolor, guerra civil, alineamiento al bloque soviético, persecución religiosa, represión sindical y exter-minio de la juventud", señala el comunicado

Confiscan Cocaína Oculta en Cargamento de Semilla

MIAMI, julio 19 (AP). Agentes del Servicio de Aduana confiscaron cerca de una tonelada de co-caína escondida en 400 sacos de semilla de sésamo importados de Guatemasegún dijeron las auto-

ridades La cocaina estaba colocada en cajas dentro de algunos de los sacos interceptados a bordo del car-guero Stena Carrier en el Puerto de Miami el 2 de julio, dijo la vocera de Aduanas, Kitty Pryor.

Pero los agentes permi-tieron que el embarque

continuará su destino, el almacén de la Ararvic Corp., en Miami, según un comunicado de Aduanas.

Luego de dos semanas de vigilancia, los agentes registraron ayer el alma-cén y luego detuvieron a Arturo Anido, de 44 años, y a Gabriel Neyra, de 48 años, ambos con domici-lio en Hialeah.

La pista del cargamen-to vino de la Oficina contra el Crimen Organizado de la policía del condado metropolitano de Dade, concluyó el comunicado.

Países Africanos

Adoptan Medidas para Enfrentar el Hambre

ADDIS ABEBA, julio 20 (UPI).— Lideres de 50 na-ciones africanas aproba-ron hoy medidas conjuntas para enfrentar el hambre y la deuda exter-na, poco después que el Presidente de Tanzania, Julius Nyerere, instara a sus colegas a "no permitir que los niños de Africa mueran de hambre por pagar su deuda externa".

La cumbre de la organización de la unidad afri-

Declaración de Addis Abeba''. El documento acordó

llamar a una conferencia internacional "para dis-cutir la deuda externa del Africa con miras a llegar a soluciones de emergencia, a corto, mediano y largo plazo que alivien los

problemas''.

Los líderes africanos adoptaron un programa de avuda para lograr enfrentar la crisis económi-



VICTIMAS DE TRAGEDIA. Stava, Italia, julio 20. Cuerpos de algunas de las víctimas del derrumbe de la represa en Stava, en los Alpes italianos. La enorme tromba de agua destruyó hoteles y casas, dejando decenas de personas muertas. (Reuter)

Estudiarán Entrada de Calzado Intruso en E.U.

WASHINGTON, julio 20 (EFE).— Un Comité de la Organización de Estados Americanos (OEA) estudiará, la semana próxima la situación creada por las peticiones de reducir la entrada de calzado extranjero en Estados Uni-

Brasil, el mayor expor-tador de calzado lati-noamericano, solicitó hoy la convocatoria extraor-dinaria del Comité de Consulta y Negociación (CECON) de la OEA, que se fijó para el próximo martes, 23 de julio, infor-mó la Organización.

convocatoria de la reunión también apoyada por Chile y Uru-

La Comisión de Comercio Internacional (ITC) norteamericana propuso, en junio, a la administra-ción Reagan, imponer cuotas de importación al calzado de material distinto al caucho durante

-Favor pase a la página 10

Hallan Restos de Animal Prehistórico en Chile

CALAMA, Chile, julio 20 (AP).— Restos semifo-silizados de un mamifero prehistórico, presumible-mente un mastodonte, fueron encontrados por trabajadores que realizaban una excavación y se-gún estimaciones tenestimaciones drían nueve millones de años de antigüedad.

El hallazgo se produjo en las márgenes de un río de esta ciudad a 1,600 kilómetros al norte de San-tiago, cuando obreros municipales efectuaban una excavación.

El arqueólogo Jorge Se rracino, conservador del patrimonio cultural de esta provincia, dijo que las osamentas corresponden a un animal que vivio en el cretáceo superior y que datarian de hace nueve millones de años.

Señaló que la capa calcárea donde se encontraron los restos, a unos dos metros de profundidad, permitió la conservación e impidió la total fosilización de los restos.

El animal habría tenido unos 13 metros de largo, y su peso habría sido de unas 150 toneladas, según el investigador

En otra ciudad del ex-tremo norte de Chile, Arihace dos años fueron encontradas momias de hace casi 80 siglos, las de mayor antigüedad en el

GRANT Y SUS AMIGOS. Los Angeles, julio 20. El veterano actor Cary Grant, rodeado por miembros de la "Dulce Caridad", en el Castillo E.U. Mantiene Congelada

> GUATEMALA, julio 19 ACAN-EFE).— Estados (ACAN-EFE) -Unidos reafirmó esta se mana que no dará asis-tencia militar a Guatemala, mientras este país no tenga un gobierno civil

electo popularmente La Cámara de Representantes norteamerica-na aprobó el jueves un proyecto en el que sólo podrá proporcionarse asis-tencia militar a este país

Asistencia a Guatemala si el Presidente Ronald Reagan certifica que Guatemala instaló un go-bierno civil electo y realizó avances para lograr un control sobre las fuerzas de seguridad a fin de cesar los abusos de dere-

de Dorothy Chandler Pavilion, en Los Angeles,

en el ensayo de una producción. (AP)

chos humanos. "Tendremos que seguir haciendo frente a la guerrilla como lo hemos veni-

-Favor pase a la página 5.

Hoy en la Historia

Por The Associated Press.— Hoy es domingo 21 de julio, día 202 de 1985 Restan 163 días en el año.

En un día como hoy de: 1588 - Los ingleses al mando de Francis Drake atacan la armada españo

Lord William Russell es decapitado en Inglaterra por conspirar contra el Rey. 1762.- El Rey Federico

III de Prusia derrota a los austriacos en Durkens-dorf, Alemania.

Napoleón Bona-

parte vence en la Batalla -Favor pase a la página 5

Desciende la Demanda de Petróleo en EE.UU. WASHINGTON, julio 20

(EFE). - La demanda de petróleo de Estados Unidos, la nación que más consume en el mundo, descendió un 2.2 por cien-to en los primeros seis meses de este año respecto al mismo período de 1984, se informó hoy aquí oficialmente. El Instituto Norteame

ricano del Petróleo (API) dijo que durante la primera mitad de este año, Estados Unidos consumió 15.53 millones de barriles diarios, frente a los 15.87 del mismo periodo del pasado año

Según los expertos, las estadísticas norteameri-canas confirman el descenso generalizado del consumo de petróleo en todas las naciones industrializadas, que está creando graves problemas a la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP).

El API informó de que el consumo de gasolina que absorbe más de la mi-

del petróleo norteamericano— fue de un 1.7 por ciento, superior en la primera mitad de este año respecto a 1984 y re-presentó 6.73 millones de barriles diarios

Según estos datos, el incremento del consumo de gasolina entre 1981 y 1985 para Estados Unidos podria quedar fijado tan sólo en un dos por ciento, cuando a principio de la década se estimó cercano

-Favor pase a la página 9